
2010 年度一般社団法人日本石材産業協会 第２回常任理事会 会議録 

日 時：2010年 10月 21日(木) 13:00～17:00 

場 所：お茶の水税経貸会議室 401号室 

進行役：事務局長 杉本浄司 

Ⅰ．開 会   

Ⅱ．会長挨拶：こんにちは。最近、中国も問題があり輸入規制がかかっております。まだまだ問題があるか

と思います。業界として国内の石を使う機会になったと思います。佐賀県支部が立ち上がり、

平川さんが来ております。これからも宜しくお願い致します。 

Ⅲ．議 事 

・議長選出  ：定款第 26条に基づく選出。 議長：吉岡副会長 

・定足数確認：定款第 27条 2   

理事会は、議決に加わることができる理事の過半数の出席をもって成立する。 

（常任理事数３６名の過半数以上で、定足数は１９名です。） 

◎常任理事：３６名中出席者２７名 （欠席者 ９名） 
◎監 事 ：１０名中出席者 ２名 （欠席者 ８名） 
◎顧 問 ：１名 ◎オブザーバー：５名  ◎事務局：４名    合計：３９名 

・議事録署名人の指名：代表理事（正副会長）及び監事より 各 1 名を指名 
  吉岡議長から鳴本副会長、白嶋監事を指名 
・資料の確認：事務局より 

・前回議事録の承認：第１回常任理事会議事録、第４回正副会長会議録・・・・・・・Ｐ６８～ 

・新議題の採択及び審議、協議事項の確認：事務局より 

・定款第 30条 理事会決議の省略による審議結果について： 

「中国四国地区全体会議 くろしお大会」一部内容変更について：事務局より説明 

Ⅳ．審議事項  

①入退会者について：事務局より説明 

・入会者７名：拍手で７名全員の入会を承認。 

・退会者３名：意義がないので承認 

②新理事承認について：鳴本副会長より説明 

・佐賀県支部設立総会：10月 8日(金) に開催 

審議：意義がなく拍手で承認 

平川勉新支部長より一言： 

今回常任理事会ですが出席してくださいとのことで参りました。 

最後の支部には、成りたくなかったので良かったです。これからもよろしくお願いいたします。 

③お墓ディレクター特別委員会 

 ・1級取得者研修会 ：中村委員長より説明 

  質問等が無いので審議：全会一致にて承認 

・試験対策勉強会 ：中村委員長より説明 

質問等が無いので審議：全会一致にて承認 

・過去問題集Ⅱ作成の件：中村委員長より説明 

質問等が無いので審議：全会一致にて承認 

・ＤＭ作成の件：中村委員長より説明 

質問等が無いので審議：全会一致にて承認 

④６部会合同会議について： 

田頭部会長より説明。補足：佐藤地区長（主に内容）筒井地区長（予算）より補足説明。 

太田副会長より一言 

審議：全会一致にて承認 

⑤「第 2回石材加工講習会」実施報告について：高橋部会長より説明 

  質問：使用テキストについては、購入できますか？ 

  回答：京都府技能士会で購入できると思います。 

  意見：全国に展開していってもらいたいが、三和研磨さんやナニワ合金さんの協力がないと 

できないように感じます。各地で開催できるように仕組みを考えてください。 

よろしくお願いいたします。 



他意見等が無いので審議：全会一致にて承認 

⑥「全国建築石材工業会」との提携について：中江専務理事より説明。補足：谷本部会長より 

  意見：提携内容は？⇒前回の常任資料のＰ７４に添付されております。 

審議：協議メンバーの選出ついて：全会一致にて承認 

⑦「全日本仏教会」賛助団体加入について：川本副会長より説明 

  質問：メリット、デメリットは？ 

  監事：議案上程の流れとして協議、審議流れで上程してください。（大代監事） 

     他の団体会員と同列扱いであれば不承です（白嶋監事） 

  回答：扱いとしては、非営利団体としての扱いです。 

  回答：仏教会、葬儀、仏壇、石材の立場での各団体と話し合いを持ちたいとの意向があります。 

  意見：仏教や他宗教への対応をお願いいたします。 

    ：協力関係、提携関係は良いかと思いますが、賛助団体はいかがなものですか？ 

      一考をお願いいたします。 

  上程者：審議案件から協議案件にさせてください。 

正副にて再検討して再度上程いたします。 

    よって、審議案件から協議案件にして、正副に差し戻し。 

Ⅴ．協議事項 

①東北ストーンフェアについて（東北地区）： 

湯口部会長より説明、太田副会長より補足説明。 

  場所：福島県郡山の「ビックパレット福島にて」 日時：2011年 11月 14･15日 

  実行委員長として太田元副会長にお願いしたく思います。：今後の展開を考えて、本人は了承。 

  意見：九州の時の収支で、委員の個人の負担があったので、地元の支部・地区の協力を仰いで、 

     委員個人の負担の減少を踏まえた予算組をお願いします。 

  意見：実行委員会の設置・日時・場所の審議提案をしたらどうですか？ 

  議場の了承を受け下記 4点を審議に変更。 

   ①委員長について：太田元実行委員長承認について  

   ②実行委員会立ち上げについて 

③開催日時：2011年 11月 14･15日 

   ④開催場所：福島県郡山の「ビックパレット福島にて」 

審議：全会一致にて承認 

今後、実行委員会内で開催内容について協議検討し理事会へ上程。 

②石の施工管理本について：川本副会長より説明。 

  意見：上程資料の送付をなるたけ早くお願いいたします。 

     協議案件については、頂いた資料（黄本と緑本）や昔の意見書を参考にして対応策を 

委員会から意見を伺いたい。他で出した「いしのいろは」のＤＶＤなどは良くできて 

います。結論の意見としては、今回の本の発刊については反対です。 

  回答：意見を伺い第 4章を付加しております。委員会としてはこの 6年で 130 万位拠出して 

おります。次回の理事会で慎重なる審議のほどお願い致します。 

  意見：土木や建築の施工の勉強するのは、便利だと思います。 

  意見：１冊で網羅しているのであれば良いかと思います。 

  意見：参考として手元に置くのか、テキスト本になるのか？ 

石屋さんが初めて書いた本と「言う」のはやめて欲しい。 

引用についてははっきり明記すべき。無断引用はあるのですか？ 

    回答：引用について 100％安心とは断言できない。 

    回答：正副でも検討して次回上程します。理事会審議で最終結論を出してください。 

③全国青年部長連絡会議について：大川委員長より説明 

  変更点：講演者のご都合で 2011年 2月中旬頃の開催。懇親会も開催致します。 

  意見：タイトルから各支部長や各地区長の協力を仰いでください。 

  意見：伝統のある書籍がありますので、参考にしてください。 

  お墓マイラ―について：感銘を受けた方のお墓に「御礼に行く。」のが基本姿勢 

④北海道地区全体会議について：越智地区長より説明 



  意見なしで次回に審議議案上程 

⑤年次大会 2011について：二上年次大会 2011実行委員長より説明 

  ワークショップ有料化について： 

   意見：講演者としてはプレッシャーになります。登録料としてお願いします。 

   意見：より多くの会員が参加する主旨なども考えてください。⇒検討します。 

見学ツアーについて： 

   意見：タイムスケジュールを検討してください。⇒検討します。 

⑥協会パンフレットについて：事務局より説明 

  特に意見なし⇒今回の示した方向で作成。 

⑦映画「ブッダ」協力について：川本副会長より説明 

  意見：2000枚購入してくれとかの意味か 

  回答：2000枚以上なら協会名が入ります。それ以下だと前売り券の扱いになります。 

     来年の公開前が締切りです。 

  意見：2000枚はどのように配布するのか？ 

  回答：各社での対応になります。 

  意見：エンドロールについては 

  回答：確認いたします。 

⑧中長期政策会議について：事務局より説明。補足：川本副会長 

  第 4回を 11月 24日に大阪で開催します。オブザーバー参加可です。 

  意見：グループ課題で重複している委員会等の調整は？ 

  回答：これか中長期政策会議内で揉んでゆくところです。会議の方向性です。 

⑨消費者ニーズアンケートについて：柴田委員長より説明 

  意見：調査をしてのどうなのか？ 

  回答：お墓に対する「社会の意識」を知ることが今後の展開の参考になると思います。 

状況変化に気づくことが重要だと思います。今、業界は瀬戸際だと思います。 

⑩公共石材工事受注研究会（案）に関して：白木副会長より説明 

  意見：地域性によって違うのでその辺を研究してください。 

  意見：技能士、管理士等々の技能資格がありますので多いにやってください。 

  意見：方向としては大きい公共工事より小さな公共工事などやってください。 

  「公共石材工事受注研究会の設立」の審議：全会一致にて承認 

吉岡議長：以上で審議事項・協議事項を終了いたします。ご協力ありがとうございました。 

Ⅵ．報告･依頼事項：以下進行・杉本 

①各委員会より 

・消費者ニーズ対策委員会 

お墓なんでも相談室について 9/25・26開催：柴田委員長より報告 

・次世代育成ネットワーク委員会 

  滋賀県石材組合連合会青年部３０周年：大川委員長より報告 

・新フェア実行委員会より：川本副会長より報告 

・広報室より：望月副会長より報告 

②各部会より 

・輸入卸商部会：熊野部会長より報告 

日中石材協議会（11/21開催） 

・採石原石部会：田頭部会長より報告 

６部会合同会議（11/16福島開催）：望月隆司オブザーバーより参加依頼 

・関連部会：湯口部会長より報告 

・建築環境部会：谷本部会長より報告 

日中建築石材協議会の準備会 11/19～21開催予定 

   ・加工部会：高橋部会長より報告  

次回 12/10開催します。 

③各地区・各支部より 

  石本地区長、岸田地区長、山野地区長、筒井地区長、新田地区長、鈴木地区長、 



佐藤地区長、越智地区長 

④正副会長会議より 

・公正取引委員会について：川本副会長より説明。補足説明：戸部法律顧問より 

⑤事務局より 

 ・ＮＨＫ番組「あさイチ」10/18 放映について 

 ・「j-stone」申込状況と申込依頼について 

・次回開催案内について 

日時：12月 9日（木） ≪9：00～18：00で会場 1日予約済≫ 

ⅰ）各連絡会議：10：30～12：00 ⅱ）第 2回理事会：13：00～17：00 

場所：「オアシス神田 淡路町スペース」（東京メトロ丸の内線淡路町駅Ａ２出口近くです。） 

住所：東京都千代田区神田須田町 1-2-7淡路町駅前ビル 2階 

 
Ⅶ．閉 会 
 
 
 

２０１０年１０月２１日           

議事録署名人：副会長  鳴本 哲矢  ㊞  

議事録署名人：監 事  白嶋 正人  ㊞  

議事録作成人：事務局  杉本 浄司  ㊞  

 


